

El Obispo Rojas Llama por la Paz en el Medio Oriente en el 1 Aniversario de la Guerra entre Israel y Hamas

Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo,
En este día en que celebramos la Memoria de Nuestra Señora del Rosario nos unimos a nuestros hermanos Católicos y todas las personas de buena voluntad alrededor del mundo en ayunar y orar por la paz. Es un tiempo de gran riesgo y peligro en Tierra Santa y en todo el Medio Oriente. Miremos hacia Nuestra Madre Santísima en este momento de oración y pidamos su protección y su intercesión para que la paz de su Hijo, Nuestro Señor Jesucristo, prevalezca en los corazones de aquellos que buscan llevar a cabo la violencia y la muerte en estos conflictos. También, recordemos a aquellos que perdieron sus vidas en los ataques de Hamas contra Israel que ocurrieron en este día hace un año, y a todos los que han fallecido como resultado de la guerra entre Israel y Hamas. Cargamos en solidaridad el dolor de nuestros hermanos y hermanas en estas tierras desgarradas por la guerra, ya que junto con ellos somos el Cuerpo de Cristo, y, como nos enseña San Pablo, "si una parte sufre, todas las partes sufren con ella."

Nuestra Señora del Rosario (Ruega por Nosotros)

